



SPERACEDES
IMMOBILIER

7 Pièces

190 m²

Réf. 84135722

1 155 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grasse, dans un quartier résidentiel au calme et exposée plein sud. Charmante villa d'environ 190 m² sur un terrain plat d'environ 1 900 m² avec piscine. Elle se compose d'une entrée, d'un séjour/salle à manger cathédrale ouvert sur les terrasses. Une cuisine séparée. Un bureau en mezzanine avec terrasse, une chambre avec salle de douches en suite, deux chambres, une salle de douches. Un appartement indépendant avec cuisine américaine équipée, salon, une chambre et une salle de douches. Très beau terrain plat avec piscine à l'abri des regards, pool-house et terrain de pétanques.

Grasse, in a residential area. Charming villa of approx 190 sq.m² on a flat plot of approx 1.900 sq.m² with swimming pool. The villa offer an entrance hall, a living/dining room open onto the terraces. Separate kitchen. A mezzanine office with terrace, a bedroom with en suite shower room, two bedrooms and a shower room. An independent apartment with kitchen, living room, bedroom and shower room. Beautiful flat land with swimming pool, pool house and petanque area.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

5 rue du Docteur Belletrud - 06530 SPÉRACÈDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

